

El pasado lunes 24 de noviembre, en el Taller del Mono, ubicado en el barrio Franklin, tuvo lugar un encuentro de compañerismo y profundo afecto entre el Presidente del Partido Comunista de Chile, **Lautaro Carmona**, y el destacado artista plástico **Alejandro “Mono” González**, creador fundamental en la cultura emancipadora del pueblo chileno.

La reunión se desarrolló en un ambiente cordial, marcado por la historia compartida entre ambos, forjada en distintos momentos políticos y sociales desde antes del triunfo de Salvador Allende y la Unidad Popular. Durante la visita, el Presidente del PC expresó a González el reconocimiento, la valoración y el cariño que la familia comunista ha cultivado hacia él a lo largo de décadas.

Asimismo, Carmona manifestó la alegría y orgullo del Partido por el merecido **Premio Nacional de Artes Plásticas** otorgado este año al artista, distinción que releva su trayectoria y su aporte innegable al arte comprometido con el pueblo.

El “Mono”, como es reconocido con respeto y afecto, es también uno de los fundadores de las históricas **Brigadas Ramona Parra (BRP)**, símbolo de creatividad, memoria y lucha en el muralismo chileno.

En diciembre, el Comité Central del Partido Comunista celebrará una actividad especial para homenajearlo y destacar públicamente el reconocimiento que lo consagra como una de las grandes figuras de la cultura popular chilena.

224,439 total views,

10 views today